

Monitoreo EPU

País que recomienda : Todos los países
País que recibe la recomendación : Perú
Evaluación : No muestra avance
Eje temático : Acceso a Servicios de Salud Sexual y Reproductiva
Marco : Programático

Recomendación de Canadá a Perú

Ejes temáticos : Acceso a Servicios de Salud Sexual y Reproductiva

Marcos : [Legal] [Programático]

Recomendación : 111.98 Adoptar políticas públicas para aumentar el acceso a la planificación familiar y los anticonceptivos de emergencia, la educación sexual integral y despenalizar el aborto en los casos de violación, incesto, peligro para la viabilidad del feto y para la salud de la madre (Canadá);

Evaluación : [No muestra avance]

No se han implementado políticas públicas de ninguna de los temas señalados en la presente recomendación:

- En el Perú no hay prioridad por implementar políticas públicas respecto a planificación familiar.

- En relación con el tema de los anticonceptivos de emergencia. En el 2009 el Tribunal Constitucional Peruano (TC) prohibió al Ministerio de Salud la distribución gratuita de la píldora del día siguiente conocida también como Anticoncepción Oral de Emergencia (AOE) tras resolver un proceso de amparo interpuesta por una ONG. Posteriormente, se logró una medida cautelar que ordenó la distribución de AOE mientras el proceso judicial se resolvía. Actualmente el caso se encuentra en el TC.

- Asimismo, no hay políticas públicas de educación sexual y prevención de la violencia contra los niños.

- De igual manera, no hay propuestas de política públicas para despenalizar el aborto en los casos de violación, incesto, peligro para la viabilidad del feto y para la salud de la madre. A pesar de que han habido Proyectos de Ley, no se ha llegado a algo concreto.

¿Qué falta para garantizar el cumplimiento de la recomendación? [Regulations] Deben ponerse en agenda de interés y grado prioritario la elaboración y posterior implementación de políticas públicas referentes a los temas propuestos en la recomendación.